
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta clel 27 /9 /2013

L'anno duemilatredici. il giorno ventisette del mese di Settembre iu Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 9-5. il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n.2162 del2810812013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dalla P.O. Esp. to Amm.vo Maria Alba Pappalardo.
Alle ore 10,40 il Presidente , invita la P.O. Esp. to Amm.vo Maria Alba Pappalardo nella
qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del qr-rale risultano assenti i Consiglieri:
Abbate Buscemi, Di Vincenti, Fanciuso, Mancuso, Ruggiero.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Ciprì, Reina,

Tuzzolino.

Il Presidente - comunica che I' incontro con la sicurezza è stato positivo e tutto dovrebbe svolgersi

all' insegna della legalità.

Alle ore 10.45 entra in Aula il V. Presidente Abbate.

I service sono stati posizionati, f illuminazione è stata potenziata, e sono stati installati ulteriori
fari.
Inoltre I' A.M.A.P. ha ubicato due fontanelle all'interno del Parco, entro questa sera velranno

consegnati i pass, sia quelli Istituzionali che quelli per gli espositori.

Alle ore 10,50 entrano in Aula i Conss. Fanciuso e Di Vincenti.

Per quanto riguarda la p.zza richiesta dall' U.N.I.C.E.F., per il 5 e il 6 Ottobre è stata scelta p.zza

Indipendenza.
Dal Settore Immobiliare è arrivata una nota dove si assegnano alla Circoscrizione la sala cucina, il
piano cantinato e il quarto piano, ma nonostante I' acquisizione non possono essere utilizzati in
quanto da ristrutturare. 

:

IlCons.Abbonato-precisachenonostanteilocaliditutto1ostabileamonteefanostatiassegnati
allaCircoscrizionecoltempovariservizisisonoinsediatiinquestasede'oggiqLleStanota
riassegnaallaCircoscrizionedeiloca1iuti1iperlosvolgimer-rtode1leattiVitàchelaCircoscrizione
ollre ai cittadini.

:

Il Cons. Potenza - applaude tutto il Consiglio per I' obiettivo raggiunto, I' assegnazione di questi :

locali è stata una battaglia vinta in nome dei cittadini. .

:

Il Cons. Di Vincenti - si complimenta con gli astanti per I'obiettivo raggiunto, finahnente dopo 13 
.

annisisonoriacquisitidei1ocali,importantiperridareilcentrosocialea1territorio
:

Il Cons. Tuzzolino - chiede ai colleghi di non fare progetti affrettati, bisogna andare con i piedi di 
:

piombo prima di pubblicizzare il falso. :



Il Cons. Ciprì - fa notare che grazie a questo Consiglio i' Amministrazione comlncra a remare a

favore della IV Circoscrizione, il tutto si deve al lavoro di siner-qia di tr-rtti i Consiglieri.

La P.O. Pappalardo - interviene sottolineando che I' assegnazione dei locali è stata una bella
conquista, nonostante le richieste di altri settori ha vinto la Circoscrizione. in ogni caso è da tenere
in considerazione la messa in sicurezza e I'utilizzo dei locaii perchè la ristrutturazione ha dei costi
elevati.

Il Cons. Di Vincenti - ricorda che tr-rtto I' irnmobile Cristo Re già dal primo insediamento della
prima legislatura era stato assegnato alla IV Circoscrizione.

Il Presidente - passa alla trattazione della proposta di delibera all' O.d.G avente per oggetto:
"Organizzazione della Notte Bianca al Parco cassarà 28129 settembre 2013".

Il segretario - ne da lettnra alla fine della qr,rale:

Il Presidente - esprime il suo parere positivo verso tale inrziativa, everìto di grande spessore che si

realtzza nonostante i tanti irnprevistr. o-u-er 1' augurio che può fare è che tutto vadi per la grande

riu:cita della rrraniiestaziorte.

Arriva iu Aula la telefonata dr Radio Trrre che augura un in bocca al lupo a1 Consiglio tutto.

Il Cons. Abbonato - inten,iene sottolineando il lavoro svolto dal Consiglio e si complimenta con i
colleghi tutti.

Alle ore 11..15 i Conss. Buccola. Mancuso e Schiera lasciano 1'Aula Consiliare.

Il Presidente - esprime la sua positività su questo mandato. e sul lavoro espletato a favore della
collettività, la prova è i' opportunità lavorativa che la Notte Bianca stà fornendo ai commercianti.

Il Cons. Potenza - si augura che non succeda nulla, e che la fèsta possa svolgersi all' insegna del

buon umore comLlne.

La P.O. Pappalardo - si complimenta con questo Consiglio per la cofieffezza manifestata nello
svolgimento della carica Istituzionale di ogni singolo. ed si reputa orgogliosa di farne pafie come

rappresenlanle ammin istrat iva.

ll Presidente -Verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 11,50 pone in votazione per

appello nominale la proposta si delibera avente per oggetto'."Organizzazione della Notte Bianca
al Parco cassarà 28129 settembre 2013".

Presenti e votanti n. 11

Assenti n. 05 ( uccola, Buscemi, Mancuso, Ruggiero, Schiera)
Favorevoli n.11
Astenuti n.00
Contrari n.00
la proposta di Delibera è approvata all' unanimità dei presenti in Aula. .



Il Presidente - vista I'ora tarda aile ore 12.00 dichiara chiusa la seduta
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